



La situación generada por el CORONAVIRUS (COVID -19 hace necesario el uso de mascarillas y guantes cuando no es posible mantener la distancia de seguridad.

Han llegado al Ayuntamiento quejas de vecinos que se encuentran "tirados en la vía pública" estos elementos de protección.

En estos momentos, como ya hemos dicho en muchas ocasiones desde el inicio de la pandemia, se necesita la colaboración de todos porque nuestras acciones no solo nos afectan a nosotros, sino al resto de la población.

Comportémonos de forma cívica. Hay contenedores y papeleras donde deshacernos de estos residuos evitando así que terceras personas tengan que manipularlos.

Gracias por vuestra colaboración.

En Espinosa de Henares, a 1 de junio de 2020.